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11. Stromlücke im Baselbiet? 
 2022/157; Protokoll: gs 

Thomas Noack (SP) gibt eine Erklärung ab: Der Redner dankt für die ausführliche Beantwortung 
des Vorstosses. Dazu eine kurze Bemerkung: Beim Lesen des Berichts ist aufgefallen, wie hoch 
der prozentuale Anteil der industriellen Stromverbraucher ist. Das war dem Redner so nicht be-
wusst. Man hat in vielen bisherigen Diskussionen vor allem über die privaten Haushalte diskutiert; 
Massnahmen zur Effizienzsteigerung bei den Betrieben waren deutlich weniger auf dem Radar. 
Das Thema der Energiepreise für die Unternehmer ist aber eben wieder aufgekommen. Der Red-
ner hat nicht die Antwort, was die richtigen Massnahmen sind. Eine Unterstützung müsste aber an 
Auflagen geknüpft sein; wonach unterstützte Unternehmen ihre Energieeffizienz verbessern müs-
sen. Da ist man beim Dilemma, dass just die Firmen, welche jetzt kein Geld dafür haben, in der 
Reaktion auf die jetzige Situation weder Zeit noch Kapazitäten haben, um solche Massnahmen 
umzusetzen. Man wird später noch über die Motion der FDP diskutieren und dort Gelegenheit ha-
ben, diese Diskussion allenfalls zu vertiefen. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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